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El programa de ingeniería química debe volver a recuperar el número de estudiantes que hace 
unos años; por tanto, se trabajará en visitas a colegios de distrito y revisar si es posible abrirlo de 
noche para contar con la reducción del 20 % de la matrícula y tener un costo más competitivo con 
la competencia directa (U. de América, EAN y U. de la Salle)    

 


